

EXTIENDE RACHA

Crédito al consumo avanza a dos dígitos

ANA MARTÍNEZ

amrios@elfinanciero.com.mx

El crédito al consumo de la banca comercial al sector privado acumuló en febrero 24 meses consecutivos con tasas de crecimiento de doble dígito.

Aumentó 14.3 por ciento anual, en términos reales y desde marzo del 2023 reporta avances por arriba del 10 por ciento, revelaron cifras del Banco de México. Además, el incremento es el más significativo para un mismo mes desde 2013.

El mayor avance se reportó en el crédito automotriz, con 47.3 por ciento anual, con lo que acumuló 11 meses consecutivos con aumentos mayores al 40 por ciento.

El crédito enfocado a la adquisición de bienes muebles se elevó 11.3 por ciento anual; en el segmento de crédito personal creció 10.1 por ciento; en tarjetas de crédito avanzó 10 por ciento y en nómina creció 5.5 por ciento real frente a febrero del año pasado.

En cuanto al crédito orientado a las empresas y personas físicas

AUMENTO SÓLIDO

14.3%

DE CRECIMIENTO

Anual registró la banca en la cartera al consumo, con una alza de 47.3% en el automotriz.

11.6%

DE EXPANSIÓN

Registró en febrero, el financiamiento a empresas y personas físicas con actividad empresarial.

con actividad empresarial, los datos demostraron que tuvo un aumento de 11.6 por ciento. Este fue su mayor avance desde abril de 2020.

El crédito total de la banca al sector privado avanzó 9.7 por ciento anual durante febrero, por debajo del 10.1 por ciento del mes previo.

Alberto Ramos, economista en jefe para América Latina, de Goldman Sachs, destacó que el crédito al consumo y empresas se mantiene sólido. No obstante, indicó que de cara al futuro, probablemente se desacelerará, ante las altas tasas reales, un crecimiento económico por debajo de la tendencia, la incertidumbre política y legislativa interna, y las fricciones comerciales con EU.